

24/10/2017, édition Colmar Ried, p. 30

EGUISHEIM Vie associative

## Les rotariens à Marbach

Le Rotary club franco-allemand des deux Brisach est venu visiter Eguisheim et l'abbaye de Marbach, samedi.

**C'EST SOUS LA HOULETTE** de leur résident Jürgen Lange von Kulesa, qu'un groupe de 45 personnes composé de Français, Allemands et Suisses du club de Zürich s'est retrouvé à l'abbaye de Marbach. Après un premier arrêt dans les remparts d'Eguisheim, les rotariens sont partis à pied sur les chemins du vignoble à travers le grand cru Eichberg pour monter lentement vers l'abbaye de Marbach.

C'est dans le Narthex que Charles Purz, grand connaisseur des lieux, a délivré des informations sur les 700 ans d'histoire du site prestigieux. Il a évoqué le chef-d'œuvre de l'enluminure romane de Marbach de 1154, conservé au Grand séminaire à Strasbourg.



Les rotariens devant le narthex. PHOTO DNA

Après le verre de l'amitié avec Léon Baur, Renée Meyer, membre du Rotary club des deux Brisach a interprété quelques belles pièces de musique sur sa harpe. Le retour pédestre s'est fait par Husseren-les-Châteaux et le grand cru Pfersigberg pour un

rendez-vous gastronomique autour d'un repas vigneron accompagné des excellents crus d'Eguisheim.

Le Rotary Club des deux Brisach fait le pont entre la région de Fribourg-en-Breisgau et le pays de Colmar autour des deux villes

de Neuf-Brisach et Breisach. Il soutient de nombreuses opérations caritatives des deux côtés du Rhin et s'investit beaucoup dans le binational franco-allemand. Son siège est au restaurant Le Ranch Cabalin, à Vogelgrun. ■